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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Nivers

Festa surpresa
Minhas queridas amigas
Regina Saldanha, Gerusa

Assis, Valéria Campos e Cida
Corradi fizeram surpresa

para esta colunista no
sábado, comemorando meu

niver

Os lindos netos de nossa amiga Maria Helena
Quadros:  Lara, filha de Virginia e Henrique;

João Gabriel, filho de Juliana e Tiago Quadros e
Beatriz, filha de Carolina Quadros e Daniel

Gutto Terranova com seu filho Lucas, que aniversariou no
último dia 27, Da coluna desejamos felicidades mil!!!

Avenida Jove Soares, 502

Na foto ao lado, esta jornalista com os filhos Luís
Felipe e Ana Carolina e as mais que lindas netinhas

Rebeca e Maria Carolina

 A radialista Flávia Caetano com Andréa
Tavares, especial aniversariante do dia 27 de

maio

O jovem Túlio, filho de Giovanni Vinícius e Vânia,
aniversariou no dia 3. Na foto, Túlio com seu pai Giovanni

Futsal no Tropical
Referência no futsal, o Tropical Tênis Clube conquistou mais

três títulos para Itaúna e um vice-campeonato. O clube
itaunense foi destaque na “Copa Regional Br Super de Futsal –
Troféu Prof. Rodrigo dos Santos”, realizada em Pará de Minas,

a qual disputou com quatro categorias e subiu ao pódio em
todas. As finais foram realizadas na terça-feira, 4 de junho.
O trabalho com futsal de base no Tropical se divide em duas
partes: iniciação, que abrange crianças de cinco a 10 anos,
realizado pela Escolinha Tropical TC/ Grupo ART, e o alto

rendimento, voltado para atletas de 10 a 15 anos buscando o
desempenho de elite, sendo este desenvolvido por meio do

projeto “Tropical, Fazendo Campeões no Futsal!”.

Tristeza
Lamentamos muito o falecimento de Dona Édia Fonseca

Moreira. mãe de nosso grande amigo Elmo Nélio. Ao Elmo e
irmãos Dr. Elton, Nádia, Rodrigo, Bráulio e Clésio e demais
familiares desejamos muito consolo pela inesquecível perda.

Enviamos, também, nossos condolências ao vereador Gleisinho, pelo
falecimento de sua mãe Maria Fernandes Batista.

Parabenizamos e desejamos tudo de maravilhoso:
Dia 05

Henrik Murangu II
Karine Bugdol

Dia 06
Rebeca Chaves Santiago

Maria Rosa Nogueira
Saldanha

Dia 08
Élcio Diniz Jr.

Adilson Nogueira

Dia 09
Wandick Pincer
Wesley Faustino

Dia 11
Márcia Byrro

Maurício Araújo Lima
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Michely
Martins

O homem suspeito de ter
esfaqueado uma mulher de 27
anos no bairro Irmãos Auler, se
apresentou à Polícia Civil, foi
ouvido e liberado devido à
ausência de flagrante.

O crime ocorreu na
madrugada de sábado 25/5.
Segundo as testemunhas, dois
homens estavam em uma
residência junto com mulher,
quando ocorreu um
desentendimento entre eles.

Conforme a Polícia Civil, em
depoimento o homem de 27 anos
confessou o crime e disse que
houve uma discussão, após a
vítima o acusar de ter roubado

Feijoada magra

um maço de cigarro.
Após uma briga, eles saíram

para a rua, onde o investigado
desferiu golpes de faca contra
a mulher, que correu para dentro
da residência pedindo socorro.

De acordo com a Polícia
Civil, o indivíduo tem histórico
policial por receptação.

Um inquérito para apurar as
circunstâncias segue em
investigação na delegacia de
Itaúna. A faca não foi localizada
até o momento.

Mais jovem presenciou o
crime

 A Polícia Civil informou que
não foi identificada participação

do segundo conduzido de 25
anos. Ele relatou ter
presenciado o crime e
inicialmente foi citado pela PM
como coautor.

No dia da ocorrência  a PM
disse ainda que as diligências
continuaram para localizar e
identificar o principal autor.

Dia do crime
Testemunhas contaram a

PM, que um homem de 25 anos
e o outro de 27 estavam em uma
residência junto com ela,
quando ocorreu um
desentendimento entre ela e o
homem mais velho.

Consta no boletim que o

autor fugiu do local a pé
levando consigo a arma do
crime.

Socorro do Samu
 A mulher esfaqueada

chegou a ser socorrida pelo
Samu. Ela foi encontrada
inconsciente e com várias
perfurações provenientes de
faca, no tórax, abdômen e
braços.

A vítima recebeu os
primeiros atendimentos no
ainda no bairro e foi
encaminhada para a Sala
Vermelha do Hospital Manoel
Gonçalves, mas não resistiu.

Por volta de 17h21 de
terça-feira, 04, durante
operação, a  PM recebeu a
informação de que dois
indivíduos carregavam uma
televisão 50 polegadas, uma
lavadora de pressão e uma
mochila no bairro Morro do
Engenho.

De imediato as equipes
deslocaram-se até o local,
onde visualizaram os autores,
que empreenderam fuga,
abandonando a lavadora de
pressão (apreendida) e
adentrando em um
apartamento, imediatamente
perseguidos e abordados.

Os autores foram
identificados como homem
de 28 anos, com ocorrências
policiais por desobediência,
porte de drogas para
consumo pessoal, roubo,
dano, atrito verbal, tráfico de
drogas, agressão e homem
de 44 anos, com ocorrências
policiais anteriores por
tráfico de drogas, porte de
drogas para consumo, furto,

Por volta de 19h08 do dia
29/05, quarta-feira, a PMMG
durante operação policial no
bairro Lourdes  localizou um
simulacro de arma de fogo e um
telefone celular de autor que
evadiu da equipe, contudo foi
identificado como homem de 22
anos, com ocorrências policiais
anteriores por porte de drogas
para consumo pessoal, tráfico
de drogas, furto, ameaça, lesão
corporal, descumprimento de
medida protetiva de urgência,
dano e estupro de vulnerável.

Em continuidade às
diligências, foram localizados e
apreendidos no imóvel do autor,
04 frascos de substância
conhecida como "lança
perfumes" e cinco tabletes de
maconha.

As equipes seguem em
diligências para localizar o
autor, que é alvo de denúncias
anônimas por tráfico de drogas.

Os materiais apreendidos
foram encaminhados para
Polícia Civil juntamente com o
registro.

Na tarde do dia 31/05, sexta-
feira, por volta das 15 horas a
PMMG foi acionada para
comparecer na rua Irmã
Conceição, no Centro, a fim de
averiguar uma denúncia de que
um indivíduo negro, trajando
camisa da seleção de futebol da
argentina teria quebrado um dos
vidros de um veículo
estacionado em via pública
naquele local, sendo contido
por populares.

No local, em contato com a
vítima, homem de 29 anos, este
continha o autor (homem, 33
anos, com ocorrências por
ameaça, agressão, violência
doméstica e  dano) com as
características supracitadas.

Ao seu lado, foi constatado
que o veículo Fiat Palio
vermelho, estava com o vidro da
janela dianteira esquerda
quebrado.

A vítima narrou que estava
um estabelecimento próximo e
escutou um ruído de vidro
sendo quebrado.

Imediatamente saiu para a
via pública para verificar o seu
veículo, momento em que
percebeu o autor no interior de
seu carro.

Diante disso a vítima afirmou
que a Polícia Militar havia sido
acionada, tendo o autor de
imediato saído do veículo e
deitado no solo, momento em
que a vítima não permitiu que o
autor evadisse do local até a
chegada das equipes policiais.

No interior do veículo estava
a pedra utilizada pelo autor para
o dano no veículo. A vítima
afirmou que nenhum pertence
foi subtraído, havendo somente

o dano no veículo.
O autor afirmou que

cometeu o delito se utilizando
de uma pedra.  Diante disso, foi
preso em virtude do crime de
dano e lavrado termo
circunstanciado de ocorrência.

O furto
No mesmo dia, por volta de

19h40, foi noticiado pela rede de
rádio que um indivíduo estaria
praticando um furto de um
veículo na rua Cel João de
Cerqueira Lima. De imediato as
equipes policiais deslocaram-se
ao local, onde depararam com
um Fiat/Pulse com um vidro
quebrado, e o autor em seu
interior, sendo o mesmo
abordado, contido e preso.

Em contato com a vítima
desse veículo, este narrou que
estava em um bar próximo do
local, onde escutou o barulho
do autor quebrando o vidro de
seu veículo. Disse que foi
abordar o autor, dizendo que o
carro lhe pertencia e o autor
gritou que a vítima havia
perdido e que iria levar o carro.
Assim, a vítima acionou a PM.

Com a chegada da viatura e
prisão do autor, a vítima entrou
no veículo para verificar se
estava faltando algum objeto em
seu interior e verificou que uma
pedra grande estava dentro do
carro; objeto usado para que-
brar o vidro dianteiro e ter
acesso ao interior do veículo.

Em posse do autor, foi
localizado um garfo dobrado
utilizado como chave micha,
que foi apreendido. Ele confir-
mou que queria subtrair o veí-
culo para quita dívida de
drogas.

No feriado de Corpus Christi
e fim de semana, a PMMG
realizou nos municípios de
Itaúna e Itatiaiuçu operações
em locais estratégicos com o
objetivo de prevenir crimes,
aumentar a sensação de
segurança da comunidade.

Foi realizado patrulhamento
preventivo nos bairros, Parque
Jardim, Centro, Morada Nova,
Santanense, nos principais
pontos e vias de acesso da
cidade E na zona rural no
Povoados de Freitas, Fundão,
Mamonal, Córrego do Soldado,
Sumidouro, Cachoeirinha, Vale
dos Pequis.

Em Itatiaiuçu foram
realizadas ações preventivas
nos bairros Centro, Bairro São

Francisco, Pinheiros, Santa
Terezinha Povoado Rio São
João, Cachoeira dos Chaves e
Medeiro,  bem como nos
principais pontos e vias de
acesso da cidade.

A Polícia Militar segue na
intensificação de
patrulhamento, abordagens e
operações com o objetivo de
prevenir crimes, aumentar a
sensação de segurança da
comunidade e conscientizar
sobre segurança no trânsito.

Até o momento não houve
a incidência de crime violento
no âmbito de atuação da 9ª Cia
PM Ind.

*Polícia Militar de Minas
Gerais: 248 Anos, compromisso
com a segurança.*

dano, lesão corporal e
violação de domicílio.

Em buscas no imóvel
onde os autores foram
abordados as equipes
policiais localizaram 01
bucha de maconha, 18
pedras de crack, quantia em
dinheiro, 01 televisão de 50
polegadas, 01 HD externo, 90
miniaturas de veículos, 02
pares de sandálias femininas,
materiais de higiene pessoal,
02 garrafas de espumante,
03 copos, 01 estatueta e 01
souvenir do Clube Atlético
Mineiro e outros materiais.

Os autores foram presos
pelos crimes de tráfico de
drogas e furto e
encaminhados para
delegacia de Polícia Civil.
Registro encaminhado para
Polícia Civil e material
restituído para a vítima,
homem de 55 anos.

*Polícia Militar de
Minas Gerais: 248 Anos,
compromisso com a
segurança.*

Ê tempinho gostoso, né querido
leitor do Jornal Integração!

Tempo bom pra vestir aquela
roupa elegante, tempo bom pra curtir
mais a cama, e tempo bom para comer
bem! E a feijoada é uma boa pedida no
inverno.

Reza a lenda que no século XVIII,
período em que negros eram escravizados no Brasil, os senhores
do engenho davam os restos de carnes de porco junto a feijão
preto aos seus escravos, com isso eles misturavam os
ingredientes criando um guisado de feijão preto com carne de
porco. Então hoje vou sugerir a minha versão de feijoada, a
magra! Vamos preparar?

Ingredientes:
1 pacote de feijão preto; Lombo de porco à gosto; Pernil

dianteiro à  gosto; linguiça calabresa de boa qualidade; Costela
de porco à gosto.

Modo de preparo:
Cozinhe o feijão; Tempere todas as carnes  exceto a linguiça

calabresa; Frite a calabresa em rodelas e reserve; Refogue e
sele bem as carnes na panela de pressão, coloque água e
cozinhe; Na panela que fritou a linguiça, refogar o feijão com
bastante alho e sal.; Misture as carnes ao feijão, acrescente
louro e deixe ferver até ficar cremosa.

Use a criatividade como acompanhamento.
Eu gosto muito de arroz, couve e abacaxi.

A Polícia Federal cumpriu um mandado de busca e
apreensão na cidade de Oliveira, na quinta-feira 06/6,
em combate ao tráfico de drogas, após descobrir
encomenda.

Levantamentos realizados pela PF, com o apoio dos
Correios, detectaram o envio de 15 kg de entorpecente
por meio de encomenda.

A pessoa que recebeu a encomenda, foi encontrada
durante o cumprimento do mandado, porém informou que
fez o recebimento a pedido de um parente que foi
identificado e responderá pelo crime de tráfico de drogas.
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In Memoriam
Se eu concordasse
com você, os dois

estaríamos errados.

Utilização de equipamentos de alta potência
pode aumentar o consumo de energia

Ponta do nariz sempre
avermelhada

Diz o médico para o paciente:
- Vou-lhe dizer porque é que tem
a ponta do nariz sempre
avermelhada. É por causa do
muito vinho que bebe! Portanto,
agora vai passar a beber só leite
durante um ano.
Contesta o doente:
- Outra vez, senhor doutor?!
O médico, admirado:
- O que, já seguiu este regime?!
Responde o homem:
- Já! Nos meus primeiros doze
meses de vida.

Professora em excesso de
velocidade

O polícia manda parar um
automobilista. E pergunta logo:
- A senhora sabe que ia com
excesso de velocidade?
Responde a condutora:
- Por favor senhor guarda, não
me multe que eu sou professora.
Diz o polícia com um ar de
vingativo:
- Ai é?! Esperei por este dia
muitos anos! Então agora
escreva 1000 vezes: “Não volto
a ultrapassar os limites de
velocidade!

Na rodovia
O Polícia Rodoviária para o
motorista na estrada:
— Meu chapa, você vai ser
multado por excesso de
velocidade!
— Eu? Mas eu estava tão
devagar!
— O radar está dizendo outra
coisa!
— Ah é? — se irrita o motorista
— E o que é que ele está
dizendo?
— Que você estava a 150 reais
por hora... mas eu deixo por
cinquenta!

Para que servem as escovas
nos carros?

No exame de condução de uma
loira, pergunta o examinador:
- Para que servem as chamadas
escovas que equipam os
automóveis, principalmente, no
vidro da frente?
Responde a loira:
- Servem para colocarem os
panfletos publicitários, as
multas de mau estacionamento,
algum papelinho com recado,
etc., etc.

Vida de aposentado
As pessoas que ainda
trabalham, perguntam-me
muitas vezes o que é que eu faço
todos os dias, agora que estou
aposentado e com pouco
dinheiro…
Bem, por exemplo, no outro dia
eu fui tratar de um assunto no
meu banco, não demorei muito,
foi uma questão de cinco
minutos. Quando saí, um Polícia
estava preenchendo uma multa
por mau estacionamento.
Rapidamente aproximei-me dele
e disse:
– Vá lá, senhor guarda, eu não
demorei mais que cinco
minutos…! Deus irá

Com a redução das
temperaturas em Minas Gerais
nos últimos dias, o consumo de
energia tende a aumentar com a
utilização de equipamentos em
sua máxima potência, como
chuveiro elétrico, aquecedores
de ambiente e maior utilização
da iluminação interna – já que
os dias são mais curtos. Dessa
forma, para que o cliente não
sinta um aumento na conta de
luz, a Cemig orienta sobre o uso
consciente da energia elétrica.

O engenheiro de Eficiência
Energética da Cemig, Welhiton
Adriano de Castro Silva, destaca
que o chuveiro, nesta época do
ano, pode influenciar no
aumento da conta. Com a queda
das temperaturas, o
equipamento é utilizado na
potência máxima e, em muitos
casos, por mais tempo.

"Reduzir o tempo embaixo
do chuveiro é o mais
recomendado, pois nos dias
mais frios é comum a utilização
do equipamento na potência
máxima, que permite um banho
mais quente - mas aumenta o
consumo de energia
consideravelmente. Por
exemplo, numa casa onde o
chuveiro tenha potência de
7.200 Watts e possua quatro
pessoas utilizando-o por 15
minutos cada todos os dias,
haverá um consumo próximo de
220 kWh apenas com esse
equipamento no mês”,
exemplifica Welhiton. O
especialista ainda informa que
“manter a chave do chuveiro na
posição ‘Verão’ ou 'Morno'
pode representar uma economia
de até 30% no consumo".

Refrigeradores
Outra orientação simples

indicada pelo especialista é que
os clientes verifiquem o estado
da borracha de vedação de
refrigeradores. Se as portas não
estiverem fechando correta-
mente, a geladeira ou o freezer
irão gastar mais energia para
resfriar os alimentos. O correto
ajuste do termostato também
contribui para a economia,
considerando que a temperatu-
ra do ambiente está mais baixa.

“A geladeira é outro
eletrodoméstico que consome
bastante energia em uma
residência, principalmente
devido ao ‘abre e fecha’. Além
disso, é importante lembrar que
alimentos ainda quentes não
devem ser armazenados no seu
interior, pois isso faz com que o

motor do refrigerador trabalhe
por mais tempo e,
consequentemente, aumenta o
consumo de energia”, afirma o
engenheiro. Quanto à
regulagem do termostato,
devido às baixas temperaturas
nesta época, seu ajuste pode
ficar nas posições mais baixas
(a depender do "abre e fecha"
da porta).

“Para saber se a borracha de
vedação está em bom estado,
faça o seguinte teste: coloque
uma folha de papel entre a porta
e o gabinete da geladeira, feche
a porta e tente retirar a folha; se
ela sair com facilidade, está na
hora de trocar a borracha. Repita
o teste em vários pontos da
porta da geladeira”, acrescenta.

Economia em outros
equipamentos

Outra dica recomendável é,
ao se utilizar a máquina de lavar
roupas, colocar de uma só vez a
quantidade máxima de peças
indicada pelo fabricante,
diminuindo assim a quantidade
de vezes de utilização do
eletrodoméstico. O ferro elétrico
também só deve ser ligado
quando houver uma grande
quantidade de roupas para
passar.

Além disso, deve-se evitar
utilizar esse equipamento em
horários em que muitos outros
estiverem ligados. A utilização
de vários equipamentos ao
mesmo tempo pode
sobrecarregar a rede de energia
elétrica da residência, devido à
soma das potências, podendo
causar o desligamento
automático do disjuntor.

Outra atenção que os
clientes precisam ter é com os
equipamentos no modo de
espera. Nesta condição, os
aparelhos consomem menos do
que em uso normal, mas seria
como uma torneira pingando 24
horas, todos os dias, e essa
água não é utilizada. Para
economizar, é necessário que o
consumidor retire o
equipamento da tomada.

Para finalizar, o especialista
da Cemig destaca que ao
comprar aparelhos
eletrodomésticos, o cliente deve
buscar aqueles mais eficientes
- com a etiqueta do Procel de
categoria A, além de substituir
as lâmpadas de casa por
lâmpadas LED - o que pode
representar, mensalmente, uma
economia de até 75% no
consumo com iluminação.

recompensá-lo se tiver um
gesto simpático para com um
aposentado…
Ele ignorou-me completamente
e continuou a preencher a
multa. Aí eu insisti, e disse-lhe
que só tinha demorado 1
minuto, blá blá blá… Ele olhou-
me friamente e começou a
preencher outra infracção
alegando que também não tinha
a vinheta comprovativa do
seguro. Então levantei a voz
para lhe dizer que já tinha
percebido que estava a lidar
com um polícia idiota e mal
informado, e que nem
compreendia como é que ele
tinha sido admitido na polícia
de trânsito…etc, etc
Ele terminou de autuar pela
segunda infracção, colocando-
a no para-brisas, e começou com
um terceiro preenchimento.
Eu já o estava a chateá-lo há
mais de 20 minutos, chamando-
o de tudo. Ele, a cada “mimo”,
respondia com uma nova
infracção e consequente
preenchimento da respectiva
multa acompanhada de um
sorriso que refletia uma
satisfação de vingança…
Depois da décima violação…
eu disse-lhe:
– Tenho pena senhor guarda,
mas tenho que me ir embora…
vem ali o meu ônibus!
Desde que me aposentei
aproveito todas as
oportunidades para me divertir!
TENHO TEMPO!

Muito rápido
Eu vinha andando em um carro
a 100 km/h dentro da cidade. O
guarda apitou e eu parei a uns
dez metros dele. Ele se
aproximou e disse:
- Bonito, hein!
E eu disse:
- E veloz!
Rimos juntos por vários
minutos e depois ele me multou

Apertado para urinar
Vinha o Lula e uma comitiva de
seguranças caminhando em uma
rua quando o presidente se viu
apertado para urinar:
- E agora, companheiros, o que
eu faço?
- Faz aí mesmo, senhor
presidente. A gente faz uma
barreirinha!
Nisso, um guarda que passava
viu o ato em via pública.
- Ahá! Peguei! Isso é atentado
ao pudor! ops, desculpa senhor
presidente, não vi que era o
senhor...
- Não, companheiro, a lei é para
todos. O que eu estava fazendo
é errado e você vai me multar e
até prender se for o caso
- Senhor presidente, não vou
prender o senhor...
- Vai sim, se tiver na lei...
- Não, não vou...
- Vai!
- Senhor Presidente... o senhor
já fez tanta cagada, acha que eu
vou prendê-lo por uma
mijadinha de nada...

A marvada da pinga
Eu tinha lá em casa dez garrafas
de cachaça, da boa.
Mas minha mulher obrigou- me
a jogá-las fora.
Peguei a primeira garrafa, bebi
um copo e joguei o resto na pia.
Peguei a segunda garrafa, bebi
outro copo e joguei o resto na
pia.
Peguei a terceira garrafa bebi o
resto e joguei o copo na pia.
Peguei a quarta garrafa, bebi na
pia e joguei o resto no copo.
Pequei o quinto copo joguei a
rolha na pia e bebi a garrafa.
Peguei a sexta pia, bebi a garrafa
e joguei o copo no resto.
A sétima garrafa eu peguei no
resto e bebi a pia.
Peguei no copo, bebi no resto e
joguei a pia na oitava garrafa.
Joguei a nona pia no copo,
peguei na garrafa e bebi o resto.
O decimo copo, eu peguei a
garrafa no resto e me joguei na
pia.

Ganso no Cinema
Um jovem rapaz fez alguns
trabalhos para um fazendeiro e
quando terminou, recebeu um
ganso como pagamento. Ele
colocou o ganso debaixo do
braço e começou a caminhar
para casa. Como ele estava de
passagem pela cidade, notou
que um filme que ele queria ver
estava passando no cinema.
Uma vez que eles não permitem
a entrada de animais, ele enfiou
o ganso dentro da calça, pagou
o seu bilhete e assim que as
luzes se apagaram encontrou um
assento no cinema lotado, ao
lado de duas senhoras idosas.
O ganso começou a se
movimentar e não querendo ser
descoberto, o jovem abriu a
braguilha discretamente para
que o ganso conseguisse
respirar. Pouco tempo depois,
uma das velhinhas cutucou a
outra:
- Edna, o rapaz sentado ao meu
lado está com a braguilha aberta
e algo está saindo!
- Marta, - respondeu a amiga -
eu garanto que já vi vários
desses.
- Bem, você nunca viu um como

esse antes. Está comendo minha
pipoca!

O Surdo e a Advogada
Um chefão da Máfia descobriu
que seu contador havia
desviado dez milhões de
dólares do caixa. O contador era
surdo-mudo. Por isto fora
admitido, pois nada poderia
ouvir e, em caso de um eventual
processo, não poderia depor
como testemunha.
Quando o chefão foi dar um
arrocho nele sobre os 10
milhões, levou junto sua
advogada, que sabia a
linguagem de sinais dos
surdos-mudos. O chefão
perguntou ao contador:
— Onde estão os 10 milhões
que você levou?
A advogada, usando a
linguagem dos sinais,
transmitiu a pergunta ao
contador, que logo respondeu
em sinais:
— Eu não sei do que vocês
estão falando.
A advogada traduziu para o
chefão:
— Ele disse não saber do que
se trata.
O mafioso sacou uma pistola 45
e encostou-a na testa do
contador, gritando:
— Pergunte a ele de novo.
A advogada, sinalizando, disse
ao infeliz:
— Ele vai te matar se você não
contar onde está o dinheiro.
O contador sinalizou em
resposta:
— Ok, vocês venceram, o
dinheiro está numa valise
marrom de couro, que está
enterrada no quintal da casa de
meu primo Enzo, no número 400,
da Rua 26, quadra 8, no bairro
Santa Marta!
O mafioso perguntou para
advogada:
— O que ele disse?
A advogada respondeu:
— Ele disse que não tem medo
de viado e que você não é
macho o bastante para puxar o
gatilho...

Negociação Procon/Cemig
O Procon Municipal de Itaúna em parceria com a CEMIG

realizará um mutirão nos dias 12 e 13 de junho, para auxiliar os
cidadãos itaunenses a renegociar os débitos junto a esse
fornecedor. Interessados deverão realizar agendamento prévio na
Unidade na Rua Péricles Gomide, nº 166, Centro. A negociação
está disponível a todos os munícipes que queiram regularizar a
sua situação. A ação auxiliará o consumidor a resolver as
pendências, possibilitando mais dignidade e qualidade de vida ao
usuário. O mutirão disponibiliza condições especiais de quitação
de débitos.  É uma oportunidade para regularização e evitar outras
consequências.



Atendendo a legislação
eleitoral, até as eleições as
reuniões da Câmara não
contarão com os expedientes da
participação popular. Cinco
projetos foram aprovados por
unanimidade na reunião de
terça-feira. A vereadora Márcia
Cristina pediu vista ao projeto
do vereador Gleisinho que
prevê a obrigatoriedade de
divulgação da listagem dos
medicamentos de distribuição
gratuita, para analisar se já
existe projeto similar.

A maioria dos vereadores
questionou a falta de sinalização
nos novos quebra-molas, o que
provocou acidentes.

O vereador Toinzinho falou da boa intenção da Administração
Municipal em colocar novos quebra-molas, mas pediu que fosse
feita sinalização para evitar acidentes. Ele também pediu quebra-
molas na rua Serjobes Marinho, (bairro Vitória), na Rua Vó Norvina
(bairro Leonane) e na rua Ana de Faria Dornas, “que virou um
corredor de trânsito”. Toinzinho ainda pediu ações urgentes na
Avenida Walter Mendes Nogueira.

Por volta de 14h38 de segunda-feira, 03, a PMMG foi
acionada no bairro Graças por uma mulher de 63 anos, que
relatou que seu veículo Ecosport cor prata estava estacionado
regularmente na Rua Santana e foi atingido na parte traseira
por uma motocicleta.

O condutor da motocicleta Honda Fan cor branca, homem
de 51 anos, relatou que trafegava pela rua Santana, momento
em que não percebeu que havia sido colocado um quebra-
molas na via. Então perdeu o controle quando passou pela
lombada e atingiu o veículo Ecosport que estava estacionado.

O condutor teve lesões leves e foi socorrido para o hospital
local. Os veículos e a habilitação do condutor estavam em
situação regular. Veículos liberados e registro encaminhado
para Polícia Civil.

No Bairro Alaita
Por volta de 05h32 de 04, terça-feira, a PMMG foi acionada

no bairro Alaíta para um acidente de trânsito. No local três
postes foram danificados e caíram na via. O passageiro do
VW Gol de cor branca, homem de 32 anos, estava com
ferimentos na testa e o motorista, homem de 46 anos, estava
consciente e reclamava de dores pelo corpo.

O condutor do veículo relatou que trafegava do bairro
Garcias sentido Santanese e ao passar por um quebra-molas
recém construído, o qual não tinha conhecimento, perdeu o
controle do veículo e chocou contra o poste de energia, que
com a queda puxou outros dois postes.

As duas vítimas foram socorridas pelo Corpo de Bombeiros
Militar e encaminhados para o hospital local.

“Há cinco anos e cinco meses me considero vereador da base
do Executivo e não me arrependo, pois Neider está fazendo um
grande avanço em nossa cidade”
Do vereador Alexandre Campos

“É uma saúde antes e outra agora. Antes tinha obstetra, hoje
não tem. Antes tinha neurologista, hoje não tem. Antes os
médicos recebiam em dia, hoje não recebem. Estes gestores
acham que estão blindados, eles não andam nas ruas e acham
que está tudo top, falta muita humildade”
Da vereadora Márcia Cristina

“Pra mim foi chocante ver a antiga escola de Freitas
completamente abandonada, é uma obra do Ramalho, a
comunidade poderia estar usando aquele espaço”
Do vereador Alexandre Campos

“As Secretarias só atendem o pedido da gente, quando a gente
faz vídeo reclamando nas redes sociais”
Do vereador Da Lua

“Ficamos tristes e insatisfeitos por brincadeira com Nossa
Senhora Aparecida”
Do vereador Tidinho apoiando fala do vereador Kaio Guimarães
de criação de uma comissão especial para apurar uma
apresentação feita sobre a mãe de Jesus no Dia Gay, na Jove
Soares

“Tudo tem momento, hora e forma, não foi legal a forma como foi
colocada, como disseram, uma homenagem a Nossa Senhora”
Do vereador Giordane, sobre o tema acima

“Maio foi o mês amarelo de conscientização sobre o trânsito e
entramos em um junho vermelho por falta de atenção e
responsabilidade de quem está no comando”
Do vereador Joselito questionando a gerente de trânsito pela
falta de sinalização nos novos quebra-molas

“Quando tem manifestação popular como está acontecendo nas
redes sociais é difícil falar que é narrativa política, é falta de
responsabilidade do departamento de trânsito”
Do vereador Eninho também sobre a falta de sinalização dos
novos quebra-molas

“Fico contrariado com as pessoas que tentam apadrinhar obras
e crescer em cima do trabalho dos outros”
Do vereador Toinzinho, sobre o Executivo não citar em discurso
os recursos conseguidos através do senador Rodrigo Pacheco
para a realização da obra no novo Distrito Industrial e Mamonal

“A avenida Walter Mendes virou uma bagunça, não sei que
engenharia é esta que conseguiu estreitar a via e também estreitar
o gabião, numa vi  isto em minha vida, estragou mais a avenida
do que já estava estragada antes”
Do vereador Toinzinho

“A gerente de trânsito aprendeu com o chefe mor dela, é uma
pessoa que não consegue receber crítica nem sugestões, ela faz
coisa que a gente não acredita, não sinaliza nada, não avisa que
vai fazer mudança na rua”
Da vereadora Márcia Cristina

“Querem que a população LGBTQIA+ continue no armário, mas
estaremos lutando por esta população”
Da vereadora Edênia Alcântara, dizendo que não houve
desrespeito com Nossa Senhora na Parada Gay

“Peço pela sexta vez a limpeza do mercado municipal, tá imundo,
cheio de ratos, pombos mortos e escorpiões, bem no centro da
cidade, causando transtorno para os moradores”
Do vereador Joselito

“O outdoor que o SAAE colocou no caminho do Aeroporto
sobre Itaúna ter 100% do esgoto tratado custou R$ 62 mil e a
diretora do SAAE alegou que é uma área muito usada por
empresários, o que poderia atrair empresas para a cidade”
Da vereadora Márcia Cristina

“Na hora que o empresário chegar aqui porque achou bacana o
outdoor, vai processar o Saae”
Do vereador Da Lua

“Com o que se gastou om propaganda sobre Itaúna ter 100% do
esgoto tratado poderiam ter sido comprados os canos para retirar
o esgoto que está sendo jogado no rio São João”
Da mesma

“O Neider passou 8 anos de soberba, sem reconhecer o trabalho
de ninguém”
Da mesma, sobre os benefícios que ela conseguiu para Pedras e
o Prefeito diz que é obra dele

completamente

O vereador Gustavo Dornas pediu a convocação do Procurador
Geral Guilherme Nogueira Soares na reunião da próxima semana,
para falar do pagamento do piso nacional do magistério. O vereador
também falou do andamento das obras no Centro Social Urbano,
pedindo agilidade da Prefeitura na ligação da rede de esgoto

A vereadora Carol Faria anunciou um mega mutirão de castração
de animais, com a  instalação de uma carreta no Dr. Ovídio, do dia
10 a 14 deste mês, que deve castrar cerca de 400 animais

O vereador Da Lua mostrou vídeo do mato tomando conta da
avenida Chico Morais, que liga Garcias a Campos e cobrou pela
enésima vez que o SAAE tome atitude na retirada de esgoto que
está sendo lançado no rio e afluentes com os emissários quebrados
Da Lua também cobrou limpeza na Praça dos Aposentados e dos
bueiros da cidade

A vereadora Márcia mostrou toda a indignação com as atitudes
do Prefeito Neider que traz para si o mérito de obras, quando as
mesmas foram conseguidas pelos vereadores. Ela citou os bene-
fícios que conquistou para a comunidade de Pedras, através de
emendas parlamentares e que Neider, em discurso, tomou as
conquistas como se fossem suas. Ela também questionou a gerente
de trânsito, que não aceita críticas e não sinaliza obras, e o SAAE
pela propaganda enganosa de 100% de esgoto tratado, quando
tem esgoto jogado no rio e mortandade de peixes

O vereador Alexandre Campos
elogiou os avanços da

administração neidista , mas
reclamou do não

reconhecimento do Prefeito
aos recursos conseguidos

através do senador Rodrigo
Pacheco para  a obra de
acesso ao novo DI e ao

Mamonal
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No sábado, 25, a Prefeitura
de Itaúna entregou à
população itaunense o
aquecimento da piscina
‘‘Miguel Wilson Nogueira
Júnior’’, na praça de esportes
JK. Uma nova realidade aos

A Secretaria Municipal de
Saúde, por meio do Setor de
Vigilância Ambiental, divulgou
nesta segunda-feira, 27/05, o
resultado do 2º LIRAa/2024 e
revela que o município ainda
se encontra em ALTO RISCO
de infestação de Aedes
aegypti. O índice apontado
neste segundo levantamento
foi de 4,3%, menor que o
anterior (de 11,9%, realizado
em janeiro), porém, conforme
classificação do MS, o
município se enquadra como
ALTO RISCO. O mosquito é
transmissor das doenças
Dengue, Zika, Chikungunya e
Febre Amarela.

Maior Índice
Os bairros com maior

número de imóveis positivos
foram Graças, Santa Edwiges,
Parque Jardim, Antunes,
Várzea da Olaria, Vitória,
Centro, Nogueira Machado,
Morada Nova II e Tropical.
Conforme relatório, 59,3%
dos recipientes com larvas
positivas para o Aedes aegypti
são passiveis de remoção,
como pratinhos de plantas,
baldes, garrafas, bebedouro
de animais, latas, lonas,
pneus, dentre outros. E 28,6%

moradores dos bairros
Cerqueira Lima, Piedade,
Belvedere, Graças e Vila Nazaré.

Em 2020, a piscina foi
entregue à população
totalmente revitalizada, após
passar por processo de reforma

de toda sua estrutura que se
encontrava sem nenhuma
condição de uso. Agora, em
2024, foram adquiridos para
realizar o aquecimento, 3(três)
trocadores de calor Sodramar
SD180 e 3(três) bombas para
acionar o sistema de
aquecimento, além de compra de
material hidráulico, material
elétrico e mão de obra para
instalação dos trocadores. O
valor total do investimento no
equipamento foi de
aproximadamente R$ 350.000,00.

“Esse é um compromisso
que assumimos com a
comunidade e, estamos, neste
momento, fazendo cumprir, de
maneira a dotar a cidade de uma
estrutura esportiva, de lazer e
muito mais proativa e capaz de
ampliar o bem-estar da

população e,
consequentemente, a promoção
da saúde como um todo. O
aquecimento dessa piscina é
importante porque dá uma nova
condição ao uso,
principalmente no inverno,
ficando ainda mais atrativa para
o entretenimento”, reforça o
prefeito Neider Moreira.

“A Prefeitura de Itaúna está
focada em melhorar cada vez
mais os espaços públicos
destinados à prática de
exercícios, lazer e convivência.
Entregar à população uma
piscina aquecida, reforça esse
compromisso da atual
administração com a
manutenção e melhorias nos
equipamentos esportivos,”
comentou o secretário de
esportes e lazer Nelson Júnior.

são depósitos fixos como
ralinhos, caixa de passagem,
bebedouros de animais fixos
e canaletas.

Pesquisa
A pesquisa foi realizada

entre os dias 13 e 17/05, sendo
vistoriados 1800 imóveis e
coletados 125 tubitos com
larvas, os quais foram
encaminhados para análise no
laboratório do setor de
Vigilância Ambiental. Dos 125
tubitos recebidos, 91
continham larvas positivas
para o Aedes aegypti (72,8%).

Participação da
comunidade

Necessário a participação/
colaboração de toda popula-
ção, reservando 10 minutos
semanais para realizar vistoria
em suas residências,
eliminando recipientes que
possam acumular água,
observar as caixas d’agua,
colocar areia nos pratos de
plantas, retirar e lavar o
recipiente atrás da geladeira,
deixar as garrafas de boca
para baixo, lavar vasilha dos
animais domésticos, não
deixar pneus expostos ao
tempo, entre outras ações que
fazem a diferença.

Homens e mulheres
interessados na carreira do
Corpo de Bombeiros Militar de
Minas Gerais (CBMMG) devem
ficar atentos: os editais para o
novo concurso da corporação
já foram publicados.

O prazo para as inscrições
será aberto no próximo mês, a
partir de 22/7, e vai até 23/8/
2024. O processo será realizado
via site: www.idecan.org.br.

Vagas
Os editais são para os

cursos de Formação de Oficiais
(CFO), Formação de Soldados
e de Soldados (CFSd) e
Especialistas (CFSd
Especialistas).

Também foi publicado o
edital para o Estágio
Preparatório de Saúde
(EPOSau).

Ao todo, serão oferecidas
329 vagas para atuar como
bombeiro militar em Minas
Gerais.

De forma geral, o ingresso
na instituição exige requisitos
comuns para todos os editais,
como possuir idoneidade moral;
ter aptidão física; ser aprovado
em avaliação psicológica; ter
sanidade física e mental.

Atualmente, em
cumprimento a Lei
Complementar nº 168/23,
também é exigido o nível de
escolaridade superior e CNH ou
permissão para dirigir, no
mínimo categoria B.

O que muda neste ano?
Para o concurso do CFO

2025,  será exigido a titulação

de nível superior de
escolaridade, na modalidade de
bacharelado ou de licenciatura,
ou seja, não há restrição de
curso.

Já para o CFSd 2025 será
exigido a titulação de nível
superior de escolaridade, sendo
o curso superior bacharelado,
licenciatura, tecnólogo,
sequencial.

Para o CFSd Esp
(mecânicos, desenvolvedor e
técnico em telecomunicações),
os candidatos deverão possuir
curso de nível superior em
qualquer área, e também, o
curso técnico na área da
especialidade a qual concorre.

Para o cargo de músico, os
candidatos deverão possuir
apenas curso de nível superior
em qualquer área.

Finalmente, para o EPOSau,
o interessado deve ter curso de
graduação relacionado à
categoria profissional para qual
concorre, e possuir inscrição
ativa da categoria Enfermeiro no
Conselho Regional de
Enfermagem ou na categoria de
Psicologia no Conselho
Regional de Psicologia da
respectiva unidade federativa
vinculada.

Inscrição
O valor da inscrição é R$ 220

para o CFO 2025 e EPOSau 2025
e as  provas ocorrerão no dia
22/9/2024.

O CFSd e CFSd Especialista
têm a inscrição no valor de R$
101 e as provas serão aplicadas
no dia 29/9/2024.

.

Salário de militares pode chegar a R$ 11 mil;
carreira em uma das corporações mais

respeitadas do país também chama a atenção

A Secretaria Municipal de Esportes e Lazer dará início a
mais um Campeonato Itaunense de Futebol Bairro a Bairro.
Nove equipes divididas em duas chaves, sendo essas A e
B. Os times que compõem a Chave A são: Itaunense,
Santanense, Morada Nova, Graças e Irmãos Auler. E os times
da Chave B: Novo Horizonte, Cidade Nova, Garcias e
Lourdes.

A 1ª rodada acontecerá no sábado, 15 de junho. Os jogos
acontecerão no estádio José Flávio de Carvalho: às 14h30
Itaunense x Santanense e às 16h30 Morada Nova x Graças

Lohanna destina R$ 1 milhão para o Hospital

Na reunião da Câmara de terça-feira, a vereadora Edênia
Alcântara (foto), grande apoiadora da deputada estadual
Lohanna França, comunicou que a deputada destinou R$ 1
milhão de reais - que já estão na conta - para a instalação da
usina fotovoltaica no Hospital Manoel Gonçalves, o que vai
representar  economia considerável de energia..
Edênia disse que quando eleita, mesmo antes da deputada
tomar posse, esteve com ela no Hospital para ver a difícil
realidade que vive a instituição. Além do recurso de R$ 1 milhão,
Lohanna já tinha destinado este ano R$ 400 reais para o
Hospital. Ela também destinou  R$ 200 mil para a cobertura da
quadra do Curumin., recurso que também já foi pago.
Bom trabalho deputada!

Muito feio!
A atitude do prefeito Neider de discursar em inaugurações de
obras sem citar o nome de pessoas que contribuíram para a
mesma é muito feio. Pior que isto, é muito mesquinho!
O próprio vereador Alexandre Campos - que é da base e
defende com veemência o Prefeito - queixou-se que não foi
dado o devido valor ao senador Rodrigo Pacheco, que destinou
recursos para as obras no novo Distrito Industrial e Mamonal.
Também a vereadora Márcia Cristina reagiu com indignação
ao discurso do Neider ao inaugurar uma obra na comunidade
rural de Pedras e não citar seu nome e dos deputados que
possibilitaram as conquistas para aquela comunidade.
Pode não, senhor Prefeito!

Campanha do Agasalho
A Prefeitura, através da Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Social está realizando uma campanha do
agasalho na Praça da Matriz, com o intuito de arrecadar itens
essenciais para aquecer quem mais precisa neste inverno.
A barraca estará aberta das 8h30 às 16h, durante os próximos
15 dias. Com especial atenção para arrecadação de cobertores
e roupas masculinas e infantis, e calçados masculinos,
femininos e infantis. Em um gesto de solidariedade, a
comunidade está convidada a participar, doando itens em bom
estado para contribuir com aqueles que enfrentam as baixas
temperaturas em Itaúna, sem os recursos necessários.
Para mais informações sobre como contribuir na campanha,
entre em contato pelo telefone 3249-9701.
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As Máximas da
Câmara”

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo,
divulgou a programação oficial do Festival de Inverno 2024. Festa para toda família,
com atrações nacionais, espaço fechado com segurança e estrutura de qualidade.
O Boulevard Lago Sul será novamente o ponto de encontro da galera mais feliz e
animada da região. A entrada será 2 kg de alimentos não perecíveis, que serão
doados ao Banco de Alimentos “Elza de Oliveira Lopes”. Os shows escolhidos
para esta edição foram:
05/07 – Marcelo Falcão (ex-O Rappa)

Na penúltima terça-feira, 28 de maio, o ex-deputado estadual
Gustavo Mitre reuniu-se com o governador de Minas Gerais,
Romeu Zema, e o vice-governador, Mateus Simões, na sede do
BDMG. Gustavo Mitre, fez parte da equipe do Governador Romeu
Zema desde o início de 2023, afastou-se recentemente para disputar
as eleições municipais como pré-candidato a prefeito de Itaúna.

Durante o encontro com o governador e o vice-governador, o
ex-deputado conversou a respeito da política nacional, estadual e
municipal, destacando assuntos importantes relacionados a Itaúna.
Ele também ressaltou todo o trabalho realizado em parceria com o
governo do estado em benefício do município desde o início de
seu mandato na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, em 2019.
Na ocasião o ex-Deputado foi vice líder do governador durante os
quatro anos em que exerceu o mandato.

Recentemente, o vice-governador Matheus Simões enviou um
vídeo para Gustavo Mitre, que foi exibido em um evento realizado
na avenida Jove Soares, marcando o lançamento de sua pré-
candidatura. No vídeo, o vice-governador destacou as qualidades
de Mitre, bem como a credibilidade e o trânsito que o ex-parlamentar
tem com o governo, o que projeta uma imagem muito positiva para
o município de Itaúna."

06/07 - IRA
07/07 – Wilson Sideral
Vale lembrar também que nestas mesmas datas acontecerão também as fases
eliminatórias e a grande final do Festival Itaunense da Canção 2024. Horários e
informações detalhadas do Festival serão divulgadas ao longo dos próximos dias.
Será definido também o que será permitido ou não será permitido no circuito nos
dias da festa. A expectativa é de que o público neste ano seja superior às edições
passadas. Para mais informações, ligue 3249-9766.

Neste sábado, 8 de junho, será realizado em Itaúna o jogo
beneficente Amigos do André Saliba x Amigos do Ronilson e
Glaucimar. A partida acontece no Complexo Esportivo da
Universidade de Itaúna, a partir das 10h. A entrada será 1 kg de
alimento não perecível (troca realizada no local), que será destinado
ao Banco de Alimentos “Elza de Oliveira Lopes”.
“Revelamos aqui diversos talentos, André Saliba é um deles, tem
se destacado no vôlei e elevado o nome da cidade no cenário
esportivo. É uma honra recebê-lo aqui, junto de diversos outros
atletas talentosos, e claro, ainda beneficiar o Banco de Alimentos
com a arrecadação que será realizada.

Itaúna está sendo representada no concurso para a escolha do
mascote dos Jogos Escolares de Minas Gerais - JEMG,
promovido pela primeira vez pelas Secretarias de Estado de
Educação e de Estado de Desenvolvimento Social (por meio
da Subsecretaria de Esporte e a Federação de Esportes
Estudantis e MG.
O concurso foi dividido em quatro etapas, sendo uma de
participação popular. Yan Rodrigues Valadares, da Escola
Estadual Leonardo Gonçalves Nogueira, em Itaúna, escolheu
a capivara como inspiração, destacando sua docilidade e
presença comum em Minas Gerais, retratando-a como jogadora
de vôlei. “Escolhi a capivara, pois ela é dócil e é comum ver
esse animal em Minas Gerais”, diz o estudante.  O desenho
vencedor será anunciado no dia 24 deste mês e divulgado nas
redes sociais do JEMG, marcando um momento emocionante
para todos os envolvidos no processo.


